

# GRACIAS

## «A Txagorritxu»

El 28 de diciembre acudí a Urgencias de Txagorritxu debido a un tema grave de salud y permanecí ingresada en dicho centro hasta el día 3 de enero de 2023. Deseo agradecer a los profesionales del servicio de urgencias por atenderme tan rápido, a la Dra. Moya por haber sido tan profesional, empática y descubrir lo que me pasaba con tanta delicadeza. A pesar de esos duros momentos fue un honor conocer y sentir tan de cerca a todos esos profesionales que me asistieron: Mari Cruz, Maite, Raquel, Gabriela, Iñigo, Dr. M.A. Sánchez, Dra. Gil, y un largo etcétera. Hacen una gran labor, me dieron cuidados y paz. Y gracias a mi familia y personas cercanas por ayudarme a superar este bache, así como a Mariana y a su familia.

**C. M. M.**